



75 Jähriges Bestehen der Männerseelsorge im Bistum Rottenburg-Stuttgart

Description

Coronabedingt musste das Jubiläum abgesagt werden. Dr. Andreas Heek hätte dort einen Gastvortrag zu „Intuitiv männlich“ halten sollen. Der Vortrag kann unter folgendem Link nachgelesen werden: https://kath-maennerarbeit.de/wp-content/uploads/2020/10/Intuitiv-Mannsein_R-Stuttgart_18.10.2020.pptx . Außerdem hat er den dortigen Kirchenmedien ein Interview zum Jubiläum der Männerarbeit gegeben. <https://www.drs.de/ansicht/Artikel/wie-seelsorge-bei-maennern-heute-tickt-7609.html>

Category

1. Aktuelles

Date Created

26. Oktober 2020

Author

doellmann-3854